
Câmara Municipal de Caraguatatuba
Estância Balneária
Estado de São Paulo

(Requer informações sobre os quadros médicos existentes no Município
de Caraguatatuba).

SENHOR PRESIDENTE, SENHORES VEREADORES:

Considerando  que,  com  a  descentralização  dos  postos  de
atendimento  médico  e  as  diferentes  especialidades  que  se  tornam
imprescindíveis  para  dar  cobertura  às  doenças  que  surgem ou  às  já
existentes, não se tem um quadro real sobre as especialidades médicas
necessárias para atender a demanda de saúde pública, no município. 

REQUEIRO à Douta Mesa, cumpridas as formalidades regimentais,
seja  oficiado ao Excelentíssimo Senhor José Pereira  de Aguilar  Júnior,
Prefeito Municipal, para que responda a essa Casa de Leis o que segue:

1.- Qual a quantidade de médicos contratados pelo Poder Pública e
quais suas especialidades?

 

SALA “BENEDITO ZACARIAS AROUCA”, 18 DE OUTUBRO DE 2021.

ANTÔNIO CARLOS DA SILVA JUNIOR

Vereador Antônio Carlos Junior- PSDB
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